

LA TOUR DE BABEL

HISTOIRE (Genèse 11 :1-9)

Longtemps après le déluge, les hommes décidèrent de construire une grande tour. Ils se dirent entre eux : « Bâtissons une tour dont le sommet touche au ciel et faisons-nous un nom ! ». Comme ils parlaient tous la même langue, les travaux avançaient très vite.

Et plus ils montaient, et plus ils se sentaient forts et puissants.

Alors Dieu vit l'orgueil des hommes et il dit : « Ils croient pouvoir faire sans moi tout ce qu'ils veulent. Eh bien ! Je vais les rendre étrangers les uns aux autres et ils ne parleront plus la même langue. »

Alors, ils ne comprirent plus rien quand ils se parlaient et ils s'en allèrent habiter dans tous les pays du monde.

CE QU'IL FAUT RETENIR

1- Cette histoire n'est pas sans rappeler que l'orgueil cause souvent le péché des hommes.

2- L'anti-Babel : C'est la fête de la Pentecôte car quand les apôtres ont reçu l'Esprit-Saint, ils se sont mis à parler en toutes les langues de sorte que tout le monde les comprenait.

POUR LES PLUS GRANDS.

1-Babel signifie deux choses :

} « Bab el » signifie « Porte de Dieu »

} « Balal » signifie « brouiller »

2- La tour de Babel était sûrement une ziggourat

AS-TU COMPRIS ?

1°) Qu'est ce que la Pentecôte ?

2°) Comment se nomme la ville où les hommes ont construit la tour ?

3°) A quel moment aussi, l'homme a-t-il voulu être comme Dieu ?